

# 東宝見聞録

## 第50回体育祭



快晴の秋空の下、盛大に開催された今年の体育祭。鹿児島東高校の体育祭は、今年で50回目を迎えました。これを記念して同窓会からは全校生徒と職員におそろいの帽子がプレゼントされました。高特支との合同開催は4回目となったわけですが、今年もまた両校の生徒と職員が手を携え協力し合って他校にはない、特色ある体育祭になりました。一人ひとりが自覚と誇りを持って、精一杯取り組んだ結果だと思います。

保護者の皆様、応援ありがとうございました。近隣住民の皆様、ご協力ありがとうございました。

### ~3年生有終の美をかざる!~

競技の部でも応援の部でも3年生が優勝と、3年生の活躍が際立った体育祭となりました。また、三種目で新記録が出るなど、(台風の日 3-3, 学年選抜リレー 3年男子, 2年女子)白熱した体育祭となりました。



### いよいよ就職試験!

9月16日(水)から就職試験が始まりました。第一次の募集では、21名の生徒が受験します。1学期から模擬面接・課外授業を受けてきた成果が本番で発揮できるように頑張ってください。

1・2年生の皆さんも、今の学校生活を大切にして、3年生では自信を持って進路選択ができるように取り組んでください。

### 琵琶湖全国高等学校総合文化祭に出場して

新富 彩加

私たち鹿児島東高校、鹿児島商業高校、蒲生高校で結成された三校合同吹奏楽部は、8月1日に滋賀県で開催された「琵琶湖全国高等学校総合文化祭」に出場しました。

三校の吹奏学部が初めて対面したのは、ゴールデンウィーク中の合同練習でした。その頃はまだ、それぞれの学校の部員同士が馴染めずにはいましたが、夏休みに入り毎日会うようになると、徐々に心が溶け合っていました。また、鹿児島代表で全国大会に出場するという自覚も芽生えてきました。



大会本番の日。私たちの演奏に会場が盛り上がり、楽しく吹くことができました。演奏終了後の写真撮影時には、終わった安心感と同時に、このメンバーで演奏するのは最後なんだという寂寥感がこみ上げてきました。

今回の遠征で、日頃から先生に言われていた、集団行動をする上で人に迷惑をかけないことの大切さ、また、私たちでもやればできるということを実感しました。

このような貴重なチャンスをもたらしたのは、福森先生をはじめ、引率の先生、家族の応援があつてのことなので、お世話になった全ての方々への感謝の気持ちでいっぱいです。これからも二校とは仲間として、ライバルとして、お互い刺激し合っていきたいです。これからの課題は沢山ありますが、一步一步努力していこうと思います。今後とも、応援をよろしく願います。



(2015年度第8号)

鹿児島東高等学校 学校だより 平成27年(2015年)9月25日(金)発行